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［様式１］ 

議員とたはらトーク 報告書 

 

開 催 日 時 令和５年４月２４日（月）１９時００分～２０時０６分 

開 催 場 所 堀切市民館 

出 席 議 員 

責任者 司会 記録 定例会報告 

古川幸宏 平松昭徳 小川金一 古川美栄 

機器操作等    

内藤浩 中神靖典   

    

    

参 加 者 

39名（うち担当外議員 4名）  

団体名：堀切自治会 13名(6)、小塩津自治会 10名(5)、 

ボランティアの会 5名(1)、及び市民館館長 市民計 29名(12) 

内   容 ① 開会                (19：00) 

② 代表議員あいさつ、出席議員自己紹介（19：00～19：07） 

③ 議会説明動画            (19：07～19：14) 

④ 議会報告             （19：14～19：22) 

⑤ 議会報告についての質問      （19：22～19：30) 

⑥ 意見交換             （19：30～19：50) 

⑦ 発表               （19：50～20：05) 

⑧ 閉会               （20：06) 

会場の様子、

反省点、申し

送り事項など 

議員とたはらトーク開始の 30分前には会場設営完了、円滑な運営を図るため、

2グループ配席を事前に設置し各テーブルに資料(議会だより)をセッティング

した。会場レイアウトは別添写真の通り 

コロナ対策は収束の傾向はあるもののマスク着用での開催に理解を求めた。ま

た、参加人数確認の為、受付に於いて参加者署名に協力をしていただいた。(今

後、事前に参加者署名用の受付簿を用意すると良いと思われる) 

・今回は、「困っていること」がテーマであるため視点が個人の困っているこ

とにフォーカスされてしまう傾向があり、地域の中での課題等として意見を引

き出すためのコーディネート、ファシリテーターの役割が重要である 

  各グループから出された課題、問題等………別紙の通り 

・議会報告質疑では、渥美半島道路がなかなか進まない理由について質問があ

り、陳情等の活動は進めていること、現在、国の構想路線に位置付けられたた

こと、今後は計画路線に引き上げる為に活動して行くことを説明した。 

 

田原市議会議長 様 

令和５年４月２４日 

上記のとおり報告します。 

記録者  小川 金一 
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困ったこと等、地域の課題・問題等の意見(その 1) 

※ここに記載の意見等は、付箋に書かれた内容をそのまま転載した 

【議員たはらトーク・参加堀切市民グループ 1 班】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【問題分類 1】 

・道路を整備してくれているが、歩道がとても広いが自転車の通る道

が不明瞭 

・高齢者の外出(バスが少ない) 

・遠くへ出るのが時間がかかる 

・自動車ばっかり使うので、ガソリン代がかかる 

・バス代が高い 

 

【問題分類 2】 

・子供の習い事、送り迎えが大変 

・子供が自由に遊べる公園(遊具を備えた)を作ってほしいとの要望が

ある 
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・市民プールが出来るのは楽しみ、24 時間営業していれば使用する人

は増える。専門的な人をちゃんと育てておいてほしい。 

・小学生、中学生の部活がなくなって暇な時間は、家にこもる時間が

多くなっているので、どうにかしてほしい。 

・部活の送り迎えに仕事でいけない。 

・中学校のバス停(小塩津)が総体なので、雨の日の迎えが大変(他の地

区はバス停が近いので歩いて行ける) 

・子供が安全に遊べる公園がない。自転車で行ける範囲で 

・伊良湖岬保育園の園庭を開放してほしい、もしくは、渥美運動公園

にあった遊具を作ってほしい。 

 

【問題分類 3】 

・空き温室、ハウス 

・農業用経費高騰 

 

【問題分類 4】 

・空き家が多い 

・空き家 

・通学路にある空き家 

・自宅リフォーム補助、移住 

・空き家の問題 

 

【問題分類 5】 

・高齢者の認知症、発症してから介護施設を使用するまで手順で困っ

ている家庭がある 

・高齢者増、子供が少ない 

・人口減少→産業発展しない→商売やりにくい→有能な人材の流出   

→人口減少 

・人口減少問題 

・人口が減っている 

・千葉でやる移住政策 100 万円くれる人口減少の対策 
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【問題分類 6】 

・キツネが居たので駆除してほしい、あとタヌキも。野良猫も増えて

こまる。(病気が増えそう) 

・仕事が無い 

 

【問題分類 7】 

・病院が少ない(専門医) 

・高校卒業するまで医療費無料にしてほしい 

・コロナワクチンが今後はどうなる! 

・医療(特に眼科) 

 

【問題分類 8】 

・買い物する所が少ない(子供たちが行きたいマックや 100 均が無い) 

・大きい道の駅があるといい 
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困ったこと等、地域の課題・問題等の意見(その 2) 

※ここに記載の意見等は、付箋に書かれた内容をそのまま転載した 

【議員たはらトーク・参加堀切市民グループ 2 班】 

 

【環境に関する問題】 

・猫の避妊、去勢手術に関する補助はなぜないのか? 

・道路側溝の蓋が欲しい 

・ごみの不法投棄 

・ごみのポイ捨て 

・下水処理汚泥の堆肥化スキーム 

・サイクリングロード脇に野糞が多い、トイレを作ってほしい。 

・空き家が崩れそうで怖い 

・空き家問題(木、草、シロアリ 

 

【防災対策に関する問題】 

・日出、伊良湖のように個人の防災備品の置き場下さい。 

・大雨の時、道路が冠水したり、床下床上浸水する。排水対策事業を

進めてほしい。 
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・東日本大震災の二の舞いにならないように、早急に防潮堤を設置し

てほしい。今は、９００ｍほどを作りつつありますが、5 ㎞ほどを

早急に設置を 

・しっかりした避難場所が欲しい 

・防災無線が全く聞こえない(近くに無い) 

・旧堀切保育園に津波避難タワーを作ってほしい 

・常光寺の山寅の神社の山を避難マウントみたいに整備 

・旧堀切保育園跡地に 35m 級の津波避難タワーを作ってほしい。(避

難場所が遠いため) 

 

【医療に関する問題】 

・皮膚科、眼科が欲しい 

 

【教育に関する問題】 

・通学が不便、バスが高く本数が少ない 

・部活が減ることによる子供の体力不足(低下) 

・子供が遊ぶところがない 

・公園が欲しい 

・部活がなくなるので、クラブに入ったが送り迎えが大変、学校でや

ってもらいたい。 

 

【社会に関する問題】 

・政治とつるんでいたり、ボランティア団体を隠れ蓑に住民に近寄っ

てくるカルト団体には注意する必要がある、反社会対策 

 

【雇用に関する問題】 

・仕事場が少ない、転職できない 

・仕事がない、子供が堀切に帰ってこられない 
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【人口に関する問題】 

・子供がいない 

・人口減少 

・歩いて行ける場所にお店が欲しい 

 

【産業振興に関する問題】 

・メタンハイドレートはその後どうなっているか? 

・釣り客をマネタイズして産業創出(トイレ整備、有料駐車場等) 

・堀切沖に洋上風力発電 

 

【その他】 

・常光寺の山にヘリポート、展望台(山頂)、ハイキングコース(避難道)

を作ってほしい 
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会 場 記 録 

 

(1)開始前の会場準備と、打合せ 

 

 

 

(2) グループに分かれ、意見交換とワーキング 

 

 

(3) 各グループごとの内容発表 

 


